



# Internationale Socialiste des Femmes

## INTERNATIONALE SOCIALISTE DES FEMMES

Le 24 janvier 2015

**Shaimaa el Sabbagh**

### DÉCLARATION

L'Internationale socialiste des Femmes est profondément choquée et attristée par la mort de Shaimaa el Sabbagh.

Ce serait par la police égyptienne que Shaimaa a été tuée par balle, le 24 janvier 2015, alors qu'elle venait déposer des fleurs sur la place Talat Harb du Caire, à la mémoire des victimes de la fronde du 25 janvier 2011.

Shaimaa n'avait pas beaucoup plus de trente ans et était mère d'un petit garçon de cinq ans. Elle participait activement au réseau Tha'era de femmes progressistes du monde arabe.

L'Internationale socialiste des Femmes condamne les attaques et la brutalité de la police égyptienne à l'égard d'innocents manifestants. Pour cette raison, elle exhorte le gouvernement égyptien à enquêter sur la mort de Shaimaa el Sabbagh et à mettre les coupables devant leur responsabilité. L'internationale socialiste des Femmes demande en outre au gouvernement égyptien de mettre en œuvre toutes les mesures nécessaires pour veiller à ce que ses citoyens puissent manifester dans la paix et s'exprimer sans crainte de menaces, d'intimidation ou de violence. Nous avons tous droit à la liberté de réunion pacifique et d'expression.

Nous tenons à exprimer nos condoléances à la famille de Shaimaa el Sabbagh, à son parti, au parti de l'Alliance populaire socialiste (SPAP) et au réseau Tha'era. Sa passion pour la justice sociale, l'égalité, l'habilitation des femmes, sa vivacité et son courage, nous manqueront à tous.